
令和４年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和４年１２月８日（木） 

 

質問順位６ 金子 雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 脱炭素社会の実現に向けた取組について 

ア 地球温暖化対策実行計画（区域施策編）の改定は 

  （ア）計画改定の目的 

  （イ）現在の進捗状況及び今後のスケジュール 

 

２ 健康福祉行政 

(1) 各福祉施設の今後のあり方について 

  ア 高齢者施設 

  （ア）現状は 

  （イ）今後のあり方は 

  イ 障害者支援施設 

  （ア）現状は 

（イ）今後のあり方は 

 

３ 市長政策行政 

 (1) 令和４年度における事業の進捗状況と今後の対応について 

  ア 進捗状況は 

  イ 未達成事業等の状況と今後の対応は 

  ウ 年度末に向けての今後の対応は 

 

 

 

質問順位７ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 鴻巣市立小・中学校適正規模・適正配置について 

ア 鴻巣市総合教育会議では、鴻巣市立小・中学校適正配置等審議会の答申を 

どう受け止めたのか 

  イ 川里地区３小学校の統合と小中一貫校（義務教育学校）導入について 

ウ スクールバスの運行について 

  エ 「これでいいのか鴻巣小学校廃校・さら地・新しい教育環境を求めるみん 

なの会」のアンケート調査について 

(2) 多目的グラウンドについて 



ア 吹上多目的グラウンドについて 

（ア）グラウンドゴルフ愛好会の利用状況について 

(3) 川里グラウンドゴルフ場について 

ア かわさとグラウンドゴルフ場の利用状況と管理運営について 

 

２ 建設行政 

 (1) 洲﨑橋の架け替えについて 

 

３ 健康福祉行政 

 (1) 老人福祉事業について 

  ア 祝敬老おもてなし協賛店募集について 

 (2) 要援護高齢者等支援事業について 

  ア あんしんみまもりサービスの利用状況について 

 

 

 

質問順位８ 菅野 博子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 教員の時間外勤務の実態について 

  ア 学校の最終施錠の実態 

  イ 本市の時間外勤務の実態 

 

２ 健康福祉行政 

(1) 特別障害者手当の普及状況について 

  ア 利用者人数と制度の紹介について 

  イ 本市の申請状況 

 

３ 危機管理行政 

(1) 自衛隊員の募集について 

  ア 本市の住民基本台帳（住民基本台帳法第１１条）の提供状況 

  イ 日本国憲法第２章第９条との関係は 

 

 

 

質問順位９ 織田 京子 （一問一答式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) 今年度から新市長の独自性を出すことについて 

 



ア 小中学校の統廃合についての考えは 

  イ 市民へ発信していく事は 

 

２ 教育行政 

 (1) 置き勉禁止について 

  ア 教科書をすべて持って帰らなければいけない理由は 

  イ 中学生のかばんの重さが２５キログラムある。腰を痛めている生徒の現状

の把握は 

 (2) さわやか相談員について 

  ア 令和４年度の相談件数は 

  イ 相談内容は 

ウ 相談の時間帯は 

 

 

 

質問順位１０ 中野  昭 （一問一答式） 

 

１ 財務行政 

(1) 令和５年度予算編成の基本的な考え方と取組方針について 

ア 効率的な行財政運営に基づく、財政動向について 

  イ 重点施策等の推進について 

  （ア）新型コロナウイルス感染症拡大防止対策と経済活性化対策への予算組み 

について 

  （イ）新規施策並びに継続重点施策等について 

  ウ 市長選挙時に示した公約に基づいた、各種事業の予算化について 

 

２ こども未来行政 

(1) （仮称）吹上コスモス保育園建設について 

  ア 鴻巣市次世代育成支援対策地域協議会への諮問内容について 

  イ 鴻巣市次世代育成支援対策地域協議会の開催回数及び答申内容について 


